



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

PROTECCIÓN FEDERAL

13 de marzo de 2020

Carpeta informativa

Comunicación Social

Servicio de Protección Federal



Av. Miguel Ángel de Quevedo No. 195, Col. El Rosedal, CP. 04330, Coyoacán, CDMX.
Tel: (55) 5484 6700 www.gob.mx/proteccionfederal



2020
AÑO DE
LEONA VICARIO
RENERMISTA MADRE DE LA PATRIA



AcapulcoTimes

INICIO ESTADOS NACIONAL INTERNACIONAL SEGURIDAD CIENCIA Y TECNOLOGÍA ESPECTÁCULOS

ÚLTIMAS NOTICIAS

La SSPC a través de Protección Federal realiza magistral conferencia de prevención de adicciones

Date: marzo 13, 2020 | in: Nacional

share f 0 t 3+0 in 0 p 0 vk x



FOLLOWERS 67.4K	FANS 0	SUBSCRIBERS 1000+	SUBSCRIBERS 0
FANS 68	FOLLOWERS 250.3K	FOLLOWERS 27.1K	FOLLOWERS 0

Related Posts

- Dan seguimiento a nueve casos positivos de COVID-19 en el Edomex
marzo 17, 2020
- Intensifican acciones de prevención por COVID19 en el Mexibús y Mexicable
marzo 17, 2020
- Presenta Gobierno capitalino servicio de información SMS COVID-19
marzo 17, 2020

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a través del órgano desconcentrado del Servicio de Protección Federal, realizó la conferencia: “Prevención de Adicciones” con el objetivo de crear conciencia en el consumo de drogas y reforzar medidas de prevención en las adicciones.

En el evento realizado en el auditorio de la ex hacienda de Belén de la SSPC, el subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, acompañado por el comisionado del Servicio de Protección Federal, Manuel de Jesús Espino Barrientos y de la actriz Yolanda Andrade, aseguró que a través de la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones, el gobierno de México trabaja con el firme compromiso de prevenir y erradicar este flagelo que afecta principalmente a los jóvenes.

“Las drogas arrebatán los sueños y la vida, con las drogas todos pierden, los adictos necesitan ayuda y la ayuda empieza con la propia persona, pero también con los amigos, con la comunidad, que las drogas son un falso paraíso que destruyen la tranquilidad y la familia, la narco cultura es un falso espejismo”, aseguró el Subsecretario Mejía Berdeja.

Recordó que en el mundo hay 27 millones de personas con trastornos en el consumo de drogas por lo que precisó que “necesitamos entrarle sin duda a ese tema, pero también necesitamos tratar estos jóvenes no como criminales por consumir, sino como enfermos; gente que puede tener una enfermedad, tratar de recatarlos, de esa manera combatimos un mercado de drogas, combatimos un problema de seguridad, pero además rescatamos de estas garras, de estos tentáculos, que están viviendo miles de jóvenes”.

Agradeció a Yolanda Andrade por su aportación en esta conferencia, ya que aseguró que su testimonio es de gran ayuda para reflexionar sobre este tema tan importante para el Gobierno de México que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, al enfrentar este problema en dos direcciones: La oferta, es decir, el combate a la producción, el trasiego y el narcotráfico. Además la demanda, el consumo, las adicciones, bajo un tratamiento de salud y seguridad.

Por otra parte, el comisionado Manuel de Jesús Espino Barrientos, hizo un especial énfasis en la importancia de eventos como éste para crear unidad y conciencia para combatir las adicciones; además hizo mención de la labor de la institución para evitar y prevenir que los mexicanos incurran en el consumo de sustancias que pueden dañar su salud.

“Combatir de una manera inteligente, no sólo de una manera frontal el consumo de las adicciones, que pueda inhibir el consumo, no solamente combatir a quienes venden, a quienes producen drogas sino frustrar la venta, frustrar la distribución, logrando sembrar en nuestros jóvenes la voluntad de no consumir, pero tiene que tener un motivo y un motivo puede ser el darle a México mejores personas”, aseguró el titular del SPF.

Destacó que el Servicio de Protección Federal fomenta un “espíritu patriota” en cada uno de los policías que integran sus filas, con el objetivo de combatir de manera más sensible y responsable un fenómeno que afecta a los mexicanos.

Durante el evento el Comisionado Manuel Espino entregó un reconocimiento a la actriz Yolanda Andrade, a quien agradeció su esfuerzo y compromiso en lo que a prevención de las adicciones se refiere.